

Témoignage de
Jean-Louis Maret
Maire de la commune
de Saint-Pierre-d'Allevard
Région Rhône-Alpes-Auvergne
3 000 habitants
Village étoilé : 1 étoile
Economies réalisées : 59 000 € !

Vous avez été labellisé « Ville » ou « Village » étoilé, quel a été votre accueil personnel de ce label ? Accueil positif qui confirme la démarche engagée et permet de faciliter la communication avec la population,

Quel a été l'accueil des habitants et de la presse locale ? Globalement positif, les réclamations sont de moins en moins nombreuses au fil du temps et apaisées lors de simples rencontres à ce sujet,

Qu'avez-vous apprécié dans le concours ? Le concours oblige à se poser les bonnes questions : connaissance des caractéristiques du matériel, politique d'extinction et de dédensification des lampadaires,

Que vous a apporté le label plus globalement ? une aide à la communication. Et le concours est facilitateur de la mise en place de nouvelles mesures,

Quelles économies réalisez-vous par de nouveaux usages de la lumière nocturne ? 59 000 € économisés par rapport à la consommation de 2010 (126 000 kWh par rapport à 431 000 avant)

Quelle attention nouvelle portez-vous à votre éclairage extérieur ? Efficacité lumineuse, pas de pollution visuelle, température de couleur la moins gênante pour la faune nocturne, pas d'éclairage vers le haut, pas d'éclairage de sites naturels...
L'éclairage extérieur va de pair avec les économies d'énergie engagées dans tous les bâtiments publics.



**Anpcen,
2015**